

APARECE

Los Jueves y Domingos

OFICINAS 18 DE JULIO, 101 Y 103
Y RIO NEGRO 96 Y 98

EL ARGOS

Periódico liberal, político y comercial

Organo de los intereses del Departamento

Aviso

Se admiten los artículos y remitidos que a juicio de la dirección sean de interés público. En ningún caso se devuelven los originales. Todo trabajo que se encomienda al establecimiento deberá ser abonado la mitad de su importe adelantado.

UNICO
Representante
de El Argos en Montevideo
Adolfo Vázquez-Gómez.

118 A. — XI — 118 A.
AGENCIA DE LA PRENSA.

Almanaque

Jueves 8 — Santos Ciriaco y
compañeros.Viernes 9 — Santos Roman y
Justo.Sábada 10 — San Lorenzo y
santa Asturias.Sol salió a las 6 y 46 se pone a la
5 y 14.
Van 219 días transcurridos saltando
146 para fin de año.

EL ARGOS

JUEVES AGOSTO 8 DE 1895

Pro-Durazno

SUELTOS

Ya que el señor Jefe Político actual parece decidido a dictar toda clase de disposiciones y ordenanzas tendentes a mejorar el estado actual de cosas, así como atender los pedidos del vecindario que redunden en beneficios al público, nos vamos a permitir hacerlo algunas ligeras indicaciones por si su recto criterio le aconseja atenderlas.

El primer lugar, hemos notado diáfanes veces una mala costumbre en que están los señores cocheros que concurren diariamente a la Estación y el dejar sus coches solos o abandonados a llegada de los trenes, lo que ha causado mas de una vez trastornos a ellos mismos, pues facilmente los caballos se espantan a la vista al ruido de la locomotora y tratan de disparar, produciendo choques y amenazando algunas vidas.

No sería acaso conveniente que la Policía dictase una disposición que prohibiese dejarlos abandonados a la llegada de los trenes?

Sobre todo, la mayoría de los cocheros tienen peones que unos los llevan y otros no a la estación — no sería, pues, nada perjudicial a ellos, el obligarlos a dejar las riendas en manos de un peón.

Si se objeta que nunca sucede nada, les contestaríamos que no hace mucho vino volcar el tren de Nicolás Aguirre por otro cuyos caballos asustados intentaron disparar. — La verdad de este asunto se puede comprobar por la declaración de los mismos cocheros y en particular por el damnificado, antes nombrado.

Se hará algo, que evite esos peli-

gross? así lo esperamos del Coronel Pereira.

Sería bueno también que se prohibiera a los monjes de edad, o ser conductores de vehículos, por la ines- perfec- ción y falta de fuerzas que exponen continuamente a llevarse por delante a los viandantes ó a los otros vehículos que encuentran en su camino.

Por otra parte, no deja de ser también feo y peligroso el que anden por las calles centrales de esta villa, carretas con cuatro ó seis yuntas de bueyes. — Porqué no se les obliga a dejar esas tropas de bueyes a la entrada de la villa?

No encontrará aceptables estas indicaciones el señor Jefe Político?

Es bueno que las autoridades Departamentales se preocupen de imitar en todo lo posible ó conveniente a las de la capital para ir dando a la cabeza del Departamento un poco de aspecto de ciudad que nos vaya alejando del aspecto rural que hasta hoy representa la villa del Durazno.

Porqué no se intenta por el progresista Jefe Político que hoy tenemos ponerse de acuerdo con el señor Presidente de la Junta para que se establezca en una de las plazas en proyecto (que hay dos ó tres) una "Plaza de Frutos" a la cual lleguen todas las carretas que vienen de las afueras ya sea con carbon, leña ó otros artículos?

No creó el Coronel Pereira que sería de importancia esa mejora? que con ello se daría vida a algún barrio de esta Villa?

En artículos anteriores nos hemos dirigido a la Junta, sobre la conveniencia y facilidad de establecer aquí las Ferias Dominicanas a semejanza de las que se celebran en la capital — que la Junta no se ha dignado tomar en cuenta nuestra indicación, por qué no lo hace, tomando la iniciativa el progresista Coronel Pereira?

Aquí, que todo está por hacerse, tanto mucho donde lucirse un Jefe Político progresista.

Veremos hacer algo en el sentido indicado?

Un vecino.

Variedad

Protectores con cola

Dichoso aquel que tiene quien lo proteja, pero más feliz aún el que no tiene necesidad de protecciones.

¡Los protectores!

El setenta por ciento de los que protegen, es de tal índole, que más le valiera al protegido que no se acordara nadie de él.

Cenozco muchos que cada vez que dan cuenta de sus buenas acciones (conociendo el verdadero alcance de éstas) se hacen acreedores a una soberana paliza.

Siempre que oigan ustedes alardes de protectorado desconfíen; por lo menos, pongan en cuarentena la afirmación y no la den el "exequatur" has-

ta no alcanzar el punto oyendo a la parte contraria y, si puedo ser, a los testigos presenciales.

¡Es la humanidad tan débil y tan dada a ponderar sus méritos!

— ¿Ve V. eso que va por allí? — me decía un protector de personas que que puede servir de modelo en eso de darse betún,

— ¿Aquel rubio, alto joven y elegante? — le repliqué para mejor cerciorarme.

— El mismo: eso me debe a mi todo lo que es.

— ¿Qué me dice?

— Lo que Vd. oye: cuando vino a Buenos Aires era un médico infeliz, que no conocía a ningún enfermo, ni tenía una plata que la necesaria para vivir un año.

— Y usted por supuesto le facilitó....

— ¿No le digo? Todo lo que es y será en el mundo me lo debe a mí.

— Reciba usted mi aplauso, querido amigo, ha sido su proteccionista escasísimo.

— Yo no hago cosas a medias.

Figúrese que curase a una tía de mi señora que estaba moribunda y deshaciada.

Fue un triunfo para él porque la pobrecita se salvó.

— ¡Ya! la remuneración será ex- plendida.

— No: eso no, porque la enferma era muy pobre y yo, como comprendí que no iba a gastar mi plata de puro patriota, tras de haberle facilitado al médico la fortuna.

Pero me permitiría usted que sea curioso, ¿Cómo fuó la cosa de protección?

— Pues bien claro está: como curó a una deshaciada; le empezaron a llamar para casos perdidos y llegó a trabajar hasta hacer hoy su clínica una mina de oro.

Si no le llego a preguntar con tanta pesadez, me hace tragar el almón- diga de que lo había hecho al pobre médico algún servicio personal, pecuniario, ó sociológico de esos que obligan a una gratitud eterna.

Del mismo corte y análogo paño es este otro paño.

— El señor Hache es un poeta de primera que hace versos tan inspirados!

— Hache, dice Vd? ¿Qué me va Vd. a contar de ese caballero! Lo conozco como a los dedos de mi mano. No hubiera sido poeta ni hecho cosas si no hubiese yo existido.

— ¿Cómo así?

— Imagíñese que lo regaló generalmente una caja de plumas que no me servían por demasiado gruesas.

Los hay con cola de la misma extensión, pero de condiciones del zorro no.

Una muestra:

— Adios Pepito — esto le digo un protector saludando a uno que va pasando.

— Yo también creí conocer a ese hombre.

— Ese.... ya, ya.... buena firma. Debía donde yo piso.

— ¿De veras?

— Como lo oye.

Pues yo lo tenía por una persona.

Donde usted lo vio me ha robado una punta de pesos.

Me dejó usted absorto! Yo sabía que tuvo un negocio en que no fuó muy afortunado, pero no tenía noticia de ninguna acción incorrecta que pudiera atribuirsele.

Pues si, señor, yo lo protegi como si fuese un hijo.

Vieno un día y me propongo un negocio que, según me pintó, iba a dejar una utilidad, limpia de polvo y paja, de un cincuenta por ciento. Yo me resistí, pero, al fin fui demasiado bondadoso, y aflojé. Lo di mi garantía por tres mil pesos; con la condición de que durante diez años las utilidades líquidas serían para mí, después de descontar un peso por ciento mensual por el interés de los tres mil pesos que le garantizaba.

— Detrás! — no pude menos que exclamar mientras instintivamente echaba mano a mi reloj, temiendo un rato. Pues sabía V. que el contrato era leonino.

— Do bien poco me sirvió mi caballería — me dijo el protector, sin duda creyendo que a quien yo tenía lástima era a él.

— Y en qué paró?

— Pues en que el negocio fuó mal y Pepito no me pagó intereses más que por un año.

Pero glos tres mil pesos y su garantía?

Esos los pagó él; pues, no faltaba más.

— Diganme ustedes ahora si ese caballero protector no es una plaga social.

Hasta en las cosas más mínimas hay personas que no pueden hacer el más pequeño servicio sin cacarear. lo a todas horas.

Aquel moso liberal que le prestó unas medias de seda a su compadre para que pudiera asistir a una ceremoniosa procesión callejera, tiene innumerables a millares.

Ya ustedes sabrán lo que lo pasó, pero por si no lo recuerdan, les diré que el protector entusiasta cuando vió a su compadre vestido con sus lindas medias blancas como la nieve, su calzón corto, chupa y casaca, se le puso al lado, cariñosamente, y sin perderle ni un momento de vista iba diciendo con voz alta, clara y vibrante:

No le importe, compadre, aunque se meta en cualquier charco: ya sabé que las medias son mías y aunque las cunco no tiene que apurarse: yo le he prestado las medias para que las lleve puestas sin temor alguno para eso son mías....

Y con esa música lo suyo regalando al oído al compadre, que hubo momentos en que por no dar un escándalo en plena procesión no se sacó las medias y se las tiró a las narices a su protector.

Se contuvo también por no mostrar las pantorrillas en público; pero, pónganse ustedes en su lugar, y a ver si les gustaría que todo el mundo se enterase del préstamo de las medias.

ENRIQUE ORTEGA.

Propietario y Administrador

Alfredo Parodi.

E.P.

Importante
Pesquisa

(ECOS POLICIALES)

El Sargento Mayor don Ambrocio Islas, desempeña actualmente las funciones de Comisario interino en la 5.ª Sección de este departamento.

El señor Islas es un empleado digno, muy celoso de sus deberes, apropiado de todo el vecindario honesto, y reúne además condiciones de carácter y inteligencia que hacen doblemente moritoria y suspicaz su penetración en materia de investigaciones policiales.

Recientemente acaba de darnos una nueva prueba de esas cualidades relevantes que tanto dignifican a un funcionario público, y con la cortesía y amabilidad que lo son propias, el Comisario Islas nos ha dado a conocer los detalles mas interesantes de una activísima y importante pesquisa suya, que ha durado poco más de un mes, la aprehensión de un grupo de carneadores de lo ajeno, que mercadeaba desde mucho tiempo atrás en la 5.ª sección, teniendo por escondrijo favorito de sus rateras el paraje conocido por "Sarandi de los Perros".

El Mayor Islas en el corto tiempo transcurrido desde que se hizo cargo de la vigilancia de aquella extensa y rica zona del departamento, ha podido aprehender de cuantos hechos graves o ignorados por algunos de sus antecesores en el puesto que ocupaba, han venido sucediendo, hasta el extremo de verse animados varios vecinos respetables a abandonar la sección, si no se hubieran combatido tan a tiempo, esos actos de rapina descarada, que ponían en peligro los intereses rurales.

Oídas y observadas prudentemente por el Mayor Islas las quejas sueltas que diariamente le eran expresadas, comenzó este activo empleado a desplegar sus medios de averiguación prolija, haciendo minuciosos registros en casas y parajes que lo parecieron mas propicios a la ocultación de los robos y a la consumación de tan inútiles escándalos, denunciados.

Por fin el dia 24 del mes pasado y después de tener en su poder el Comisario Islas pruebas irrecusables, se dirigió a la casa del vecino don Severo Rodriguez, que era el sindicado en mayor capitán de la horda de vagos que bajo sus órdenes y dirección de Kapianga acudían, amenazaba con meterse en poco tiempo mas el resto de una manada de tres mil ovejas, que venían mermandose dia a dia, de una manera asustadora y galopante.

Interrogado don Severo por el Mayor Islas, sobre hechos concretos que este le imputó, el hombre aseveró a salvarse siempre de idénticos cargos en otras ocasiones, se vió en aquel momento, perdido por completo ante las acusadoras revelaciones y la averiguación habilísimas con que lo hacía constar su grave delito, el inteligente empleado policial. — El director de las carreteras, se quedó mudo y perplejo, cuando el Comisario le interrogaba sobre la ocupación que daba en sus

EL ARGOS

tabulamiento de campo á los acusados hoy de albergue. Eleuterio Rosano, Manuel Rodríguez, Gilberto Rosano y Simeón Rodríguez, que en su compañía don Severo ocupan alojamiento especial en la Cárcel Central de Policia, gracias á la habilidad del Mayor Islas.

El interrogado no supo que constar en un principio, después quiso interponer avisas que el Comisario dispuso, y por último, no tuvo más remedio que confessar su delito ante las gravísimas acusaciones que de antemano habían hecho sus complices contra él. Con anticipación y temor, la policía tenía antes de llegar á casa de don Severo, todos los detalles más esenciales y concretos, del encubrimiento y complicidad que se imputaban en aquél momento.

El Mayor Islas había practicado ya un registro minucioso en campo de Rodríguez y en el de Eleuterio Rosano, descubriendo entierros ciegos, no solamente de la proximidad de las poblaciones de los acusados, sino que también, hasta en los huecos de unos peregrinos que allí existían—entre los pozos de esos grandes horuqueros que se ven en los campos, y para que no faltaran los condrijos, se encontraron también puros peregrinos, hasta en las cuevas de lechuza y de comadrejas. (Salvo error la omisión policial!)

El activo Mayor Islas se preocupó inmediatamente del traslado y condición de los aprehendidos á esta villa, haciéndoles cargar una buena parte del botín, que denunciaba tan escasa dureza: es inaudita rapiña.

Llegaron al Durazno el domingo último siendo puestos á disposición del Juez competente.

Este barrio de cimaderos de lo ajeno tuvo su origen, en un hecho tan casual como determinante.—Sucedía que en la mañana del dia 23 del pasado, un señor Correa que se dirigió a las masas sacrificadas en el robo que se imputó a los Rodríguez y Rosano, encontró en su majada, un cordero gordo que llevaba atado en una de las púas delanteras, un pañuelo de lilo con las iniciales E. R.

El señor Correa, sospechó entonces que aquel pañuelo debía pertenecer al uno de los numerosos Zorros que noche a noche iban diezmado lo suyo. Llamó al teniente alcalde de su distrito y a los vecinos más respetables, de su conocimiento, haciendo presenciar el importante, nuevo encuentro de aquella prueba reveladora que atesoraba una de las víctimas escapadas á la zafra canina de los visitantes nocturnos de la majada.

Es una publicación amena e interesante, por todos conceptos.

Le auguramos una vida próspera y larga, dala la ilustrada preparación intelectual y literaria de todos sus distinguidos colaboradores.

Fiesta íntima
Con motivo de verificarse el bautismo de un niño hijo de nuestro aprobado amigo don Juan A. González, cuádron de este tavo lugar una atractiva fiesta íntima, en la noche del lunes último.

Fueron padrinos, nuestro distinguido amigo Jacinto Goñi y su digna y simpática señora Juanita Nuñez de Goñi.

“El Departamento”
El colegio expresa en su último número, su noble y sincera condolencia, por el fallecimiento de la digna esposa de nuestro estimado Director.

Al formar la corona fúnebre, que contenía todas las demostraciones de duelo recibidas, transcribimos lo que el poeta trató de asegurar inmediatamente.

La pesquisa del Comisario Islas,

no ha pedido ser ni más hábil ni más prolífica.—Se ha descubierto un gran robo y se cuenta un precedente favorable de vigilancia policial, que garantiza los intereses generales del vecindario trabajador y honesto de la 5.º Sección.—Felicitanos al Mayor Islas.

GACETILLA

Aniversarios notables

Año 1892—Naufragio á 20 millas al Este del Polonio la torpedera argentina Rosales.

Viernes 1818—A las 6 3/4 se siente el primer temblor en Montevideo.

Sábado 1881—Viaje de prueba a Maldonado de la canon general Riviera.

Gestiones Oficiales

El Coronel Pereira gestionó con honroso éxito ante el Superior Gobierno de la República, la nueva subdivisión policial de las secciones rurales, en idénticas condiciones establecidas en las poblaciones de los acusados, sin que también, hasta en los huecos de unos peregrinos que allí existían—entre los pozos de esos grandes horuqueros que se ven en los campos, y para que no faltaran los condrijos, se encontraron también puros peregrinos, hasta en las cuevas de lechuza y de comadrejas. (Salvo error la omisión policial!)

En su último viaje á Montevideo, obtuvo el Coronel Pereira, la mas completa aprobación superior del proyecto de sub-división, concebido en forma práctica de organización policial y de aumento de vigilancia, en la extensa Zona de nuestra campaña.

A los efectos debidos fué acompañado al Proyecto de un Plano ilustrativo, mercediendo los anotaciones de la división en el consignado una sencilla y plena, por parte del ministerio del ramo.

El servicio policial ha sido pues aumentando con tres comisarías sencionales; seis sub-comisarías y veintidós guardias civiles.—Los sargentos Antonio Martínez de la 2.º sección y Ramón Pintos de la 8.º, han sido ascendidos á sub Comisarios, en merito á sus buenos servicios.—La obra de restauración y aliciente progresista del Coronel Pereira, sigue á pasos rápidos.—El departamento goza en su mayada, un cordero gordo que llevaba atado en una de las púas delanteras, un pañuelo de lilo con las iniciales E. R.

El señor Correa, sospechó entonces que aquel pañuelo debía pertenecer al uno de los numerosos Zorros que noche a noche iban diezmado lo suyo. Llamó al teniente alcalde de su distrito y a los vecinos más respetables, de su conocimiento, haciendo presenciar el importante, nuevo encuentro de aquella prueba reveladora que atesoraba una de las víctimas escapadas á la zafra canina de los visitantes nocturnos de la majada.

En la reforma policial es un hecho y de ello nos alegramos.

Revista de Ensayos Científicos - Literarios

Hemos tenido el honor de recibir y agradecer altamente el envío que nos ha hecho de la importante Revista, que dirigen aquí los apreciables caballeros e ilustrados elementos del Liceo Departamental, señores Gustavo R. Garzón y Juan Cardoso y Pena.

Es una publicación amena e interesante, por todos conceptos.

Le auguramos una vida próspera y larga, dala la ilustrada preparación intelectual y literaria de todos sus distinguidos colaboradores.

Vice consulado de España en Durazno
Con motivo de verificarse el bautismo de un niño hijo de nuestro aprobado amigo don Juan A. González, cuádron de este tavo lugar una atractiva fiesta íntima, en la noche del lunes 26 de Julio uno de los tantos cordijos que debían saborear los Zorros con manía de gente mala, que amenazaban devorar todas las jaulas de la 5.º sección.

Y apareció don Eleuterio Rosano, dueño del trampito acusador. Y don Eleuterio es cuádron de don Severo Rodríguez, por ende no quiso el humilde cargar solo en tanto gloria, denunciando desde las primeras y halagüedas preguntas, del Comisario, como complices suyos, a los otros miembros de su familia, que lo pionero trató de asegurar inmediatamente.

La pesquisa del Comisario Islas,

y hermosas frases de condolencia de yernos y nietos, que instituirá el señor Bailló.—La inauguración oficial del nuevo colegio, se llevará a cabo en el glorioso aniversario próximo del 20 de Setiembre.—Bien por la progresista y benemérita colonia italiana.—Adelante el Liberalismo.

“El Departamento”

La Oficina de Mensura y el Coronel Martínez

En cumplimiento de disposiciones administrativas que sobre el Registro de Títulos competen á la Oficina Técnica del Ejido, se ha presentado á ella el Coronel don Juan J. Martínez para la inscripción de orden, para los documentos que acreditan su carácter de poseedor de varías tierras de chileras, comprendidos en la 3.º y 4.º Zona, que se están rectificando.

Silverio Sarracina

Italidado, pasó en la villa este distinguido amigo, á quien saludó el Sargento Mayor don Ambrosio Islas, para hacerse cargo nuevamente de las importantes funciones policiales que tiene confiadas.

El mayor don Ambrosio Islas

Ayer partió para la 5.º sección, el Sargento Mayor don Ambrosio Islas, para tratar de posibilitar en el ayuntamiento del Chileno y la cuchilla á Aguas Buenas.

Tiene la gran ventaja este campo que ha tenido en él animales ovino

viendo siempre para el ganado ya cuno; éste, alabrado por sus lindos conchos.

Un gran desfallecimiento, una falta de apetito y un malestar general, son las principales causas que dejan tras sí todo padecimiento, como para indicar que quiso dejar al enfermo un recordatorio.

Para llegar con rapidez al completo establecimiento evitando todos estos inconvenientes, tomad por la mañana y por la tarde una cuchardilla de leche dura con motivo de la desficiencia.

Durazno, Julio 7 de 1895.

Francisco Abreu.

—

Se pide reproducción

La señora Catalina Morales, dona ciliada en la calle del Río Negro núm 230 en Montevideo, hace cuatro meses próximamente no tiene ninguna noticia de su marido llamado José Giménez Rincón, de nacionalidad española, natural de la provincia de Málaga, y de 56 á 57 años de edad y de su hijo que vivía en compañía de él en Junín, llamado José Giménez Morales, calle de Rivadavia núm 15, (República Argentina), también español, de 17 años de edad.

Ruega á aquellas personas que sepan alguna noticia del paradero de ambos se sirvan comunicarla á su domicilio anterior mencionado.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la voluntad ó por ignorarse su domicilio no se les haya pasado nota, á que se acerquen á la Asociación.

Centro de Guerreros del Paraguay

La Comisión directiva de este Centro invitó, por el presidente, á los sobrinos de la Guerra del Paraguay, a quienes por causas ajenas á la volunt

EL ARGOS

Establecimiento

Tipográfico, 18 de Julio Núm. 101 y 105

Durazno

*La casa cuenta con un material completo de imprenta, nuevo y moderno, para atender cualquier trabajo tipográfico que se le encomiende. se encarga de la impresión de cuen-
tazos, precios corrientes, telonarios, etc.*

Especialidad en Tarjetas

PRECIOS

MODICOS

Tribunal de Apelaciones

Calle Sarandí 122

Primer Turno

Dres. Piera, González, Saturnino Alvaroz.—Secretario—Adrián Castro

Juzgado de lo Civil del tercer turno—Cámaras número 182—Juez doctor Vila Acturio Linareo.

Juzgado de Comercio

2.º turno

Rincón—87

Juez doctor P. E. Garzón.—Actuario B. Pereira

Juzgado Nacional de hacienda—Plaza Independencia calle Nro 17—Juez Francisco M. Castro—Actuario T. de Tuzanos

Juzgado del Crimen

1er. turno

Oficinas Correos Penitenciaria
Dr. Jorge H. Ballesteros, Actuario de
motriz Ruy.

2.º turno

Don Andrés Montaño, Actuario Patro Echaverry.

Juzgado Correccional

Dr. Anton O. Rovira, Actuario Joaquín Giralt.

Fiscales

1er. turno

Dr. Enrique Pástero.

2.º turno

Dr. acierto D. Roal
De lo CivilLuis Romeo Burgos
De Hacienda

Dr. Exequiel Garzón.

Durazno

Juez 1.º Departamental

Doctor Julio Bastos, Actuario José Torres

Oficina Plaza del Sacramento

Agente Fiscal

Dr. Teodoro D. Piñeyro

Oficina

Jueces de Paz

1a Sección Gerónimo Paraliza

2a Señor Matías L. Mendoza

3a Señor Nicolás Guerrero

4a Señor Juan P. Sastre

5a Señor Vicente S. Ferreira

6a Señor L. Vera

7a Señor Eudoro S. Olivera

8a Señor Juan Alvarez

9a Señor Pedro de Soza

10a Señor Migue L. Moreira

11a Señor Alejandro Echegaray

12a Señor José A. Mendoza

Tenientes Alcaldes

1er distrito

Tomás Rivera

2º turno

Adolfo López

Estanislao Arias

Doo 11111

Teodoro J. de Pena

Juan M. Marfetán

Agrimensores Públicos

Antonio Vazquez

Escríbano

Contador y Rematador Público

Ofrece sus servicios profesionales calle Misiones, 100, Montevideo

Duranzo.

Edificio Nuevo

Procurador y Rematador
Se ocupa de asuntos judiciales, particiones, testamentos, gestiones ante el Superior Gobierno, rotates, trámites, balances y todo concerniente a su profesión.—Escríbano Calle 11 num. 115 Durazno. N. 10—perm

Gerentes y empleados

Se precisan para varias casas de comarcas de otra ya establecida en Montevideo. Es requisito indispensable la fianza media. Para detalles, dirigirse al Gerente de la Agencia de la Preusa.—Arapey 57 y 59 Montevideo:

Imprenta y Encuadernación

LUTILE

230—Calle Arapey—230.

DE

Francisco Brunengo

Depósito permanente de artículos de imprenta litográfica y encuadernación.
A Lavalle 112, Buenos Aires; Rosario de Santa Fe, calle Santa Fe 102.

Vasta existencia en papeles para imprenta y litografía, surtido completo de tipos y utilización de las mejores fábricas—europeas y norteamericanas.

Únicos representantes en la República Oriental del Uruguay de H. Marinoni, París, máquinas de Marmoni, Minervas, Preñas a mano, máquinas piedras y tintas para litografía, tintas y barnices Lorriloux motores a gas de Otto.

Introducidos de los vinos y coñacs de los señores Larralde y Pérez Burdeos.

Únicos introducidos de los vinos españoles de Marqués J. C. JERRS.

La casa ejecuta toda clase de pedidos a Europa por mercaderías de cualquier género a exorbitantes precios, garantizando su más estricta calidad en sus transacciones.

RENTANTES EN PARIS

S. BERGMAN

Casa en París, rue Bleu 27; Buenos Aires, General Lavalle 120 y 112, Montevideo, Arapey 210 Rosario de Santa Fe, calle Santa Fe 81.

Cirujano Dentista aprobado

Dr. Camboué, dentista

El más renombrado y conocido operador Cl. JUAN DENTISTA de Europa y América, establecido en la calle de Florida N.º 153 al lado del palacio de Gobierno, entre San José y Soriani.

Trabajos especiales, con debida atención en todo el arte dentario, para las dentaduras más delicadas, y aun a las abandonadas por los más sabios en el arte. Dentaduras especiales para comer y llevar permanentes muy cómodas y garantizadas.

Se atiende a los pedidos a domicilio en la capital y la campaña y a los extranjeros a domicilio.

Aviso a los interesados—Atendiendo el estado crítico de los negocios hago una rebaja en todos los trabajos de un 30 por 100.

CALLE DE MALDONADO N.º 50—MONTEVIDEO

De paseo en este pueblo, recibirá las personas que necesiten de sus conocimientos profesionales para lo cual dará consultas en el Hotel Ibérico.

Horas de consultas, de 8 a 8 de la tarde

La Sirena

Almacén y Tienda de Antonio Martínez Ibarra, esquina Río Negro

SALTO ORIENTAL

EL GRANADERO

Gran Fábrica de tabacos y elaboración de cigarros a Vapor.
de Joaquín García

En estos días se establecerá una Sucursal en esta localidad la que estará al cargo de S. RODRIGUEZ QUINTANA.

Durazno

Barbería

Cochlea

Se riega y corta el pelo a la última moda.
Se aplican sanguinolencias, rentas etc.
Precios sumamente económicos.

Calle del Sarandí n.º 178—al lado de la Cacheta.

Donato Darino.

A 23—pm

Colegio Hispano-Oriental

Director

Francisco Torregrosa.

Calle 18 de Julio n.º

Altos de la Peluquería de Mengotti.

Este establecimiento se dará a instrucción primaria, ampliada y superior.
Se admiten pupilos, medios, y externos a precios sumamente económicos.

Para tratar a cualquier hora del día en el licado establecimiento.

También se dan clases especiales nocturnas de idiomas Español y Francés, contabilida mercantil, Aritmética y Geometría aplicadas a las artes y oficios, dibujo en general etc.

F. 4-1 ms.

El Acme Duplicator

Un sistema rápido, limpio y barato de obtener 50 a 80 copias facsimile de Escrito, Lista de precio, Circular etc. sin necesidad de emplear tinta de imprenta, rodillo, cera ni Gelatina.

PRECIOS

Con una botella de tinta y una esponja

Tamaño de esquela \$ 2 00

Tamaño de carta 4 3 00

Tamaño oficio 4 00

Tamaño folio 6 00

La composición para llenar las bandejas cuesta 50 centésimas por libra de una libra.

La composición de nuestra Acme Duplicator no contiene ninguna Gelatina, por cuya razón no lo afectan los climas calidos.

Fabricamos también Sellos y Tipos de Goma Elástica, como también toda clase de materiales y aparatos empleados en la fabricación de Sellos.

Se reciben órdenes por medio de comisionistas ó se remiten las mercancías directamente al recibidor importe.

Fabricantes únicos:

GENERAL DUPLICATOR Y C. 5 HANOVER ST. NEW YORK E. U. DE

America

Pedro N. Massaferro

CONTADOR, BALANCEADOR, COMISIONISTA Y CORREDOR

Se encarga tanto de compras y ventas como de cobranzas de Cuentas, Balances, Liquidaciones y arreglos de libros de casas de comercio tanto en liquidación como en campaña, Correlajes y tramitaciones de asuntos judiciales en general.

SALTO ORIENTAL

Calles Y. 118 a.—perm.

Hotel Uruguayo

de Juan Itzarrá.

Plaza Independencia

Cuartos amueblados, servicio especial comidas—Precios equitativos.

Durazno.

Antonio Murroche

Escríbano Público.

Ofrece sus servicios profesionales a los habitantes de este departamento.
Domicilio 18 de Julio 738, frente al Paseo Nación Montevideo.

Dinero sobre hipotecas y sueldos

Lo hay siempre en la Agencia de la Preusa, Arapey 57 y 29—Montevideo.

Felix Ojeda

Se encarga de toda clase de cobranza y sus partes a precios económicos.
SARANDI 12-12.

El Intransigente

Publicación liberal. Inserta notables artículos filosófico-religiosos. Trata con especial cuidado los asuntos comerciales y defiende los intereses generales del país. Suscripción en la capital, pes 1.20 trimestre; campaña pes 3 semestre; pes 5.50 año.—Oficinas en Montevideo, Arapey 57 y 59. Teléfono «La Uruguayana» 558.

N. B.—«El Intransigente» por su gran circulación, es muy útil a los anunciantes.

Agente en Durazno Juan Hernández.

AVISO

Campo, campo. Campo

Se vende una fracción de campo de 100 hectáreas en la quinta sección de este departamento costa del Chileno, compuesta de una superficie de ciento sesenta y dos hectáreas, tres mil trescientos treinta y ocho metros y veinte decimetros cuadrados, cuyo campo está alambrado por dos de sus costados contando con buenas y excelentes pastos y aguadas permanentes.

Se vende el todo o por fracciones al gusto del comprador.

Títulos de primera. Para tratar en Sarandí de San Jorge con don Tomás Craydaglio. Para más datos ocurrir a esta imprenta.

Durazno, Marzo 7 de 1895.

M. 10—perm

Geronimo Beretervide

Catedrático de aritmética del Liceo Departamental.

Clases preparatorias para ingreso esto establecimiento.

Sarandí n.º 126.

E-17 pmto.

Joaquín Piera

Profesor de Piano y Canto